

**LIBUR LEBARAN DI MALL SARINAH**  
Pengunjung menikmati pagelaran musik di Sarinah, Jakarta, Jumat (6/5). Kawasan tersebut menjadi salah satu destinasi baru bagi warga Jakarta dan sekitarnya untuk memanfaatkan libur Idul Fitri 1443 H bersama keluarga dan kerabat.



## BNI Terus Dorong UMKM Diaspora di Amerika Serikat untuk Tumbuh

“BNI secara keseluruhan memberikan perhatian, pendidikan, pengarahan. Secara keseluruhan mereka kompak membantu kami para UMKM untuk bisa berkembang ke arah yang lebih tinggi,” kata Perwakilan Golden Nest Corporation Amerika Serikat, Jemmy Pranyoto.

**JAKARTA (IM)** - General Manager PT Bank Negara Indonesia (BNI) Tbk New York Aidil Azhar mengatakan perseroan selalu siap mendorong Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) milik diaspora Indonesia di Amerika Serikat untuk tumbuh.

por produk Indonesia dan Amerika Serikat. “Di luar itu, kami juga membantu membuka rekening Rupiah di Indonesia tanpa perlu harus datang ke Indonesia untuk memfasilitasi pelaku usaha di Amerika yang memiliki hubungan bisnis secara erat di Indonesia,” kata Aidil dalam keterangan resmi di Jakarta, seperti dilansir *Antara*, Jumat (6/5). Perwakilan Golden Nest Corporation Amerika Serikat

Jemmy Pranyoto yang merupakan salah satu nasabah BNI mengatakan fleksibilitas BNI dalam mendukung UMKM di luar negeri untuk tumbuh tak tertandingi. “BNI secara keseluruhan memberikan perhatian, pendidikan, pengarahan. Secara keseluruhan mereka kompak membantu kami para UMKM untuk bisa berkembang ke arah yang lebih tinggi,” kata Jemmy.

Dituturkan Jemmy, saat pertama kali bekerja sama dengan BNI, perusahaannya masih 100 persen importir dan distributor, yang kemudian mulai ekspansi bergerak ke pabrik makanan. Dia mengatakan BNI memberikan paket full guna mendukung UMKM di luar negeri naik kelas, yang mana BNI tidak hanya menyalurkan pembiayaan, tapi juga memberikan masukan, saran, hingga bimbingan, sehingga UMKM di luar negeri, dalam hal ini Amerika Serikat, dapat terus berkembang.

Meski hanya berfokus dalam menyalurkan modal kerja, Jemmy bercerita BNI sangat serius dalam melayani dan mendorong nasabah, khususnya UMKM, untuk menjadi lebih baik. “Saya melihat BNI benar-benar sangat memperhatikan mereka. Selama 10 tahun saya dengan BNI, hampir setiap pergantian general manager saya mendapat kunjungan kerja ke pabrik saya, dan kemudian kita melakukan diskusi. Hal seperti itu, yang walaupun secara tertulis hanya modal kerja, tetapi sebenarnya BNI memberikan perhatian, pendidikan dan pengarahan,” kata Jemmy. • dot

## Kemenperin Dukung Penyerapan Jagung Lokal dalam Rantai Pasok Industri

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) mendukung penyerapan produksi jagung di dalam negeri sebagai bahan baku industri. Hal ini merupakan salah satu upaya menjamin ketersediaan bahan baku bagi industri pangan, dalam rangka menjaga keberlangsungan usaha dan meningkatkan perannya dalam perekonomian nasional. Langkah tersebut juga bertujuan untuk mendorong produktivitas dan daya saing sektor tersebut.

“Kebutuhan jagung untuk bahan baku industri pakan saat ini mencapai delapan hingga sembilan juta ton per tahun, hampir 100% dari kebutuhan tersebut dapat dipenuhi dari dalam negeri,” ujar Juru Bicara Kementerian Perindustrian Febrina Hendri Antonis Arif di Jakarta, dilansir dari laman Kemenperin, Jumat (6/5).

Namun begitu, Febrina menuturkan, kebutuhan bahan baku jagung bagi industri pangan yang mencapai sekitar 1,2 juta ton pada 2021 baru dapat dipenuhi dari pasokan dalam negeri sebesar tujuh ribu ton. Sedangkan kebutuhan jagung untuk industri pakan di tahun 2022 diperkirakan meningkat menjadi sekitar 1,5 – 1,6 juta ton seiring dengan sudah beroperasinya satu investasi industri pati jagung baru di dalam negeri.

“Kebutuhan jagung untuk bahan baku industri pakan saat ini mencapai delapan hingga sembilan juta ton per tahun, hampir 100% dari kebutuhan tersebut dapat dipenuhi dari dalam negeri,” ujar Juru Bicara Kementerian Perindustrian Febrina Hendri Antonis Arif di Jakarta, dilansir dari laman Kemenperin, Jumat (6/5). “Itu merupakan angka maksimum kandungan aflaktoksin dalam jagung yang dipersyaratkan untuk industri pangan. Sedangkan untuk bahan baku industri pakan, angka aflaktoksin maksimum 50 ppb,” ujar Febrina. Aflaktoksin adalah cemaran mikotoksin yang dihasilkan dari metabolisme cendawan *Aspergillus flavus*, yang terkandung dalam biji jagung serta kacang-kacangan dan bersifat karsinogenik. Kandungan aflaktoksin yang dikonsumsi dalam jumlah yang melebihi batas dan dalam jangka waktu lama dapat membahayakan kesehatan. Amerika Serikat menetapkan kandungan aflaktoksin total pada pangan maksimum 20 ppb. Sementara itu, Uni Eropa memberlakukan aturan kandungan aflaktoksin total yang lebih ketat pada produk pangan yaitu maksimum sebesar 4 ppb, bahkan untuk susu formula dipersyaratkan bebas kandungan aflaktoksin. Di Indonesia, standar mengenai kandungan aflaktoksin total jagung untuk pangan maupun pakan telah diatur dalam SNI 8926:2020 tentang Jagung, yaitu sebesar 20 ppb untuk pangan

dan 100 ppb untuk pakan. “Dengan demikian, angka tersebut merupakan batas aman kandungan aflaktoksin dalam jagung,” kata Febrina. Dalam SNI ini, selain kandungan aflaktoksin total, diatur pula kadar air maksimal pada jagung. Ini juga merupakan salah satu parameter syarat mutu penting yang digunakan oleh industri dalam pemilihan jagung sebagai bahan baku industri, khususnya industri pangan. Untuk mendapatkan jagung dengan kandungan kadar aflaktoksin total di bawah 20 ppb, jagung hasil panen harus segera dikeringkan dan disimpan di tempat yg tidak banyak terdapat kandungan uap air, seperti silo. Yang menjadi kendala, saat ini jumlah mesin pengering dan silo tempat penyimpanan jagung sangat terbatas. Sehingga, hasil panen jagung dari dalam negeri belum maksimal diolah menjadi bahan baku yang memenuhi kriteria industri pangan. Kemenperin berupaya meningkatkan ketersediaan bahan baku bagi industri termasuk yang bersumber dari lokal, salah satunya melalui program nilai tambah dan daya saing di sektor industri agro. Antara lain melalui perbaikan rantai pasok di sektor industri makanan, hasil laut, dan perikanan, serta pengembangan hilirisasi industri pati jagung yang bertujuan untuk substitusi impor. • dro



## PASAR BERINGHARJO KEMBALI BUKA HINGGA MALAM HARI

Pengunjung memilih batik di Pasar Beringharjo, Yogyakarta, Kamis (5/5). Sejak Rabu (4/5) Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta kembali membuka Pasar Beringharjo bagian barat hingga malam hari menyusul adanya pelonggaran pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat di Kota Yogyakarta.

## LPEM UI Proyeksikan Perekonomian Tumbuh 4,85%

**JAKARTA (IM)** - Ekonomi Makroekonomi dan Pasar Keuangan Lembaga Penyelidikan Ekonomi dan Masyarakat (LPEM) UI Teuku Riefky memperkirakan Produk Domestik Bruto (PDB) Indonesia tumbuh 4,85 persen *year on year* pada kuartal I 2022. “Pertumbuhan PDB di kuartal I 2022 diestimasi berkisar 4,85 persen, atau sekitar 4,75 persen hingga 4,95 persen *year on year*,” kata Teuku dalam Laporan Indonesia Economic Outlook, seperti dilansir dari *Antara*, Jumat (6/5). Dari sisi permintaan, daya beli masyarakat yang pada 2021 tertahan oleh penyebaran Covid-19 telah mulai meningkat seiring kenaikan mobilitas masyarakat dan aktivitas produksi. Namun demikian, di sisi lain, pemulihan ekonomi Indonesia menghadapi berbagai tantangan, salah satunya konflik antara Rusia dan Ukraina yang meningkatkan harga komoditas terutama harga pangan dan energi global. Sebagai produsen utama batubara dan CPO, kenaikan harga komoditas membuat Indonesia dapat menikmati surplus perdagangan sebesar US\$9,33 miliar di kuartal I 2022. Namun di sisi lain, indeks harga produsen tercatat telah

tumbuh 8,77 persen *year on year* atau melampaui indeks harga konsumen yang tumbuh 2,64 persen *yoy* pada Maret 2022, yang mengindikasikan terdapat inflasi yang belum diteruskan oleh produsen. “Peningkatan harga energi juga memberikan tekanan pada sisi fiskal. Estimasi kami mengindikasikan kenaikan harga energi akan meningkatkan belanja subsidi dari Rp207 triliun ke Rp314,4 triliun di 2022,” katanya. Peningkatan harga energi juga akan menurunkan ruang fiskal dari sekitar 15 persen ke 11,9 persen sehingga reformasi skema subsidi energi, dari subsidi produk ke subsidi untuk penduduk yang ditarget, sangat dibutuhkan. Hal ini agar defisit APBN 2022 dapat kembali ke bawah 3 persen dari PDB di 2023. Ia menambahkan tekanan inflasi yang meningkat selama 2022 juga membutuhkan koordinasi yang lebih solid antara Bank Indonesia dan Kemenkeu untuk menjaga ekspektasi inflasi agar tidak mengarah ke inflasi yang terlalu tinggi. “Terlepas dari berbagai tantangan, kami masih berpandangan pertumbuhan ekonomi untuk keseluruhan tahun 2022 akan kembali ke level pra-pandemi di kisaran 5,0 persen *year on year*,” katanya. • hen



**ARUS BALIK DI PELABUHAN BANDARMASIH**  
Pemudik berjalan keluar dari KM Dharma Rucitra di Pelabuhan Bandarmasih, Banjarmasin, Kalimantan Selatan, Jumat (6/5). PT. Pelabuhan Indonesia (Pelindo) Regional 3 Banjarmasin mencatat sebanyak 700 orang penumpang dan 113 kendaraan tiba di Pelabuhan Bandarmasih pada H+3 Lebaran dan akan terus bertambah hingga puncak arus balik yang diperkirakan terjadi pada 7-8 Mei 2022.



**BPR SUPRA**

---

**PULAUINTAN**

General Contractor

---



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Pupuk Kaltim Cetak SDM Unggul Lewat Program Magang

**JAKARTA (IM)** - PT Pupuk Kalimantan Timur (PKT) menutup program Pupuk Kaltim Apprentice Challenge (PAC) Batch 5 dan PAC Makmur 2021, program yang menciptakan SDM unggul dengan kompetensi mumpuni dan berdaya saing global melalui pemagangan. “Selama berjalannya PAC Makmur, peserta magang didorong untuk menyampaikan berbagai ide segar untuk meningkatkan nilai dan efektivitas program Makmur PKT, sehingga bisa lebih dikembangkan ke depan,” kata VP Pengembangan SDM & Organisasi PKT Bondar Priandono, dalam keterangannya di Jakarta, dilansir *Antara*.

gram Makmur PKT di lapangan. Di samping program pendampingan, dalam PAC Makmur ini para peserta juga mengikuti kompetisi PAC-MAN (PAC Makmur Idea Exploration), yang bertujuan untuk menjangkau ide-ide terbaik dari para peserta magang untuk memajukan Program Makmur PKT. Direktur Keuangan dan Umum PKT Qomaruzaman, mengatakan PAC Batch 5 merupakan program yang dikembangkan PKT untuk meningkatkan kompetensi SDM lokal melalui tataran profesional, sehingga dapat mengasah kemampuan dan etika untuk bekal menghadapi dunia kerja. Dari program ini, SDM lokal Bontang didorong memiliki kecakapan serta kompetensi yang mampu bersaing dalam dunia kerja. Sementara PAC Makmur merupakan kesinambungan dukungan PKT terhadap Program Makmur dalam mendorong produktivitas sektor pertanian dan kesejahteraan petani di Indonesia. Peserta PAC Makmur dibimbing langsung tim PKT untuk mendampingi petani di seluruh wilayah binaan, sehingga ilmu yang dimiliki bisa membantu petani mencapai optimalisasi hasil pertanian dan kesejahteraan. “Melalui dua program ini, kapasitas SDM dan kompetensi masyarakat sesuai bidang ilmu yang dimiliki dapat lebih ditingkatkan, sehingga memiliki nilai manfaat dalam mendorong sektor pertanian dalam negeri,” kata Qomaruzaman. • dro

Program PAC Batch 5 dan PAC Makmur berlangsung selama 6 bulan, sejak November 2021 hingga 28 April 2022 dengan total 42 peserta. PAC Batch 5 diikuti 20 peserta fresh graduate jenjang Diploma 3 dan Strata 1 yang merupakan warga asli Bontang, dengan bidang kompetensi Administrasi Keuangan, Pengelolaan SDM, Administrasi Pengadaan Barang dan Jasa, serta Manajemen Pengetahuan dan Pelayanan Produk. “Seleksi PAC Batch 5 bekerja sama dengan Dinas Ketenagakerjaan Kota Bontang, dengan penempatan di berbagai unit kerja perusahaan,” katanya. Sedangkan PAC Makmur diikuti 22 mahasiswa Politeknik Pembangunan Pertanian di wilayah Kalimantan, Jawa dan Sulawesi, dengan sistem pemagangan berupa pendampingan langsung Pro-

## Jasa Raharja Cairkan Rp55,4 M untuk Korban Kecelakaan Mudik

**JAKARTA (IM)** - Jasa Raharja telah cairkan santunan kepada korban kecelakaan lalu lintas selama periode mudik Lebaran mencapai Rp55,4 miliar. Jasa Raharja mencatat 2.673 kejadian kecelakaan sampai dengan per hari ini periode H-7 sampai H+3 (Kamis 5 Mei 2022). “Kami telah menyerahkan santunan sebesar Rp55,4 miliar dengan jumlah korban yang mendapatkan santunan adalah 476 orang korban meninggal dunia, dan 3.767 orang korban luka-luka yang masih dirawat di RS kami terbitkan surat jaminan melalui integrasi *online* dengan Rumah Sakit. Tentunya angka-angka tersebut menurun bila dibandingkan tahun 2019, dimana untuk korban meninggal dunia turun 66,6% dan korban luka-luka turun 48,8%,” kata Direktur Utama Jasa Raharja Rivan Purwanto melalui siaran pers, kemarin. Dia menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas penurunan angka kecelakaan lalu lintas pada periode H-7 sampai H+3 Lebaran 2022. Hal itu disampaikannya di sela-sela kunjungan peninjauan kesiapan Pos PAM Lebaran di Bawen dan Kalikangkung Semarang bersama dengan Kakorlantas Polri Irjen Pol Firman Shantyabudi bersama Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Lutfi.

“Kami mengapresiasi yang setinggi-tingginya atas kerja sama dan dukungan serta upaya yang telah dilakukan oleh pihak Kemenhub RI, Kementerian BUMN RI, Korlantas Polri, Pemerintah Daerah, Instansi/Lembaga terkait, serta BUMN, sehingga angka kecelakaan dapat dikendalikan lebih rendah dibandingkan tahun sebelumnya, serta Program Mudik Aman Mudik Sehat Tahun 2022 dapat terselenggara dengan baik,” jelasnya. Masyarakat yang akan kembali ke Jakarta diimbau tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan, keselamatan dan ketertiban dengan menaati peraturan yang berlaku, seperti rekayasa lalu lintas sistem ganjil-genap dan *oneway* atau juga *contraflow*. Selain itu, diharapkan pemudik mempersiapkan segala keperluan perjalanan sebaik mungkin, tetap menjaga kesehatan diri, keluarga dan lingkungan. “Khusus pemudik yang akan Kembali ke Jakarta dengan menggunakan kendaraan pribadi agar taati aturan rekayasa lalu lintas yang ditetapkan Pemerintah, baik itu sistem ganjil-genap dan *oneway* atau juga *contraflow*, walaupun angka kecelakaan periode Lebaran tahun ini lebih rendah dibandingkan tahun 2019,” tutur Rivan. • pan